

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 12月 | | 1 | 2 | 3 | 4 | |
| 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 |
| 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 |
| 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31 | 1/1 |
| 1/2 | 1/3 | 1/4 | 1/5 | 1/6 | 1/7 | 1/8 |

>>定休日

>>ほどほど

>>定休日
>>ほどほど
>>ほどほど
修業はつらいよ その 27 がんばれ！ よしお店長

>>こんざつ

>>ゆっくり

>>こんざつ
>>ゆっくり
平成 8 年、千夏さんと
いう女性スタッフを、雇

年末年始の営業日と混雑予想



髪ねつとは、
平城遷都 1300 年
記念事業を
応援しています。

M's Report 11月号

第32号

2010年11月1日発行

ヘアサロンマツダ本店
MS(エムズ)レポートはマツダ(M)からお客様へのレポートです

ヘアサロンマツダ本店

TEL 0743-77-8462



今年も残り 2 ヶ月。今月 14 日からは、大相撲九州場所が始まります。最近は外国人力士が強すぎで面白くないという声をよく聞きます。現在 62 連勝中の白鵬関にかなう相手はいないのかなあ？ あと 1 つ勝てば 63 連勝で谷風関に並び、7 つ勝てば 69 連勝での双葉山に並びます。でもなんか並んでほしくないなあ・・・

かが狂うと 結果は大きく変わってしまうようです。

5 歳の時吹き矢が右目に当たりほとんど見えず、11 歳の時右小指を失い、そんなハンデを乗り越えての大記録だったようです。

明治 45 年 2 月 9 日生といえど、なんと 僕のおばあちゃんは誕生日が 1 日違います！

僕はともかく、弟は千夏さんと僕はともかく、弟は千夏さんから見ると、3 歳下の上司になるワケですから・・・

千夏さんは元々、僕が時々行くスナックで 働いてました。当時 30 歳で僕より 1 つ下。経験ゼロから始めるので、お互いに觉悟が必要でした。僕と弟がモデルになりながらシャンプー、ブロー、顔そり、カッティングと指導して月曜日は理容学校ですから、本人も大変だった事でしょう。

『リン酸塩』という添加物があります。これは肉類などに含まれる『正リン酸塩』の事ではなく、ピロリン酸塩やポリリン酸塩などの事で、主にハンバーガーやフライドポテトなどに多く含まれ、体内での亜鉛の吸収を妨げたり、排出したりします。ですから食べ続けると亜鉛欠乏症になり、味覚異常を起こします。つまり、甘い辛いが判りにくくなるのです。

さらに亜鉛は、細胞の材料であるタンパク質や、肌をスベスベしてくれるコラーゲンの形成には欠かせないミネラルです。でも不足すると正しい細胞が作られなくなったり、肌も荒れていきますので、やはり冒頭の歌詞は正しいようです。

でも理容師として、私が肌荒れの質問を受けたとしたら、次のように答えるでしょう。『毛根から分泌される皮脂は肌のバリアですので、洗顔すると次の皮脂が出てくるまでの 30 分は肌が無防備になります。たった 30 分でもクリームなどを塗らないと肌は空気中の細菌に感染し、炎症の原因となる可能性があります。かといって、洗顔をしなかつたら？ 皮脂は 7 ~ 8 時間で空気中の酸素に酸化されて過酸化脂質となり、肌荒れでは原因の目星がつきます。』

肌荒れは原因の目星がついたのと、珍しい女性理容師

講座 健識

「肌荒れ」

嘉門達夫さんの「絶滅・ヤンキーの兄ちゃんのうた」の歌詞に【オタツキーナ兄ちゃんは、ジャンクフードばっかり食べるから吹き出物だらけになる】と言う部分がありますが、実は結構際どい勝負を勝ち抜いていたのですね。ほんの少し、何





安全・安心・清潔！

皆さんインフルエンザの予防接種受けられましたか？昨年はマスクが買えなかったり、ワクチンが準備できずに大騒ぎしていたことを思い出します。このように最近は衛生に敏感になった人が増えてきました。



私達はお客様一人一人に直接手を触れて仕事をしています。

まして刃物を直接肌に当てる能够な職業として認められているのは私たち理容師と医師ぐらいだと思いません。と言うことで衛生面においては絶えず気をつける必要があります。

昭和の頃は散髪屋さんと言えばクレゾール消毒で独特のニオイがありました。昭和62年にHIV感染が社会問題になり、平成になるとB(C)型肝炎や新種のウイルス感染症に対応するために、現在では、特にカミソリ・シェービングブラシなどは次亜塩素酸・エタノール消毒が当たり前になっています。そして何と言っても最後は「水道水でしっかり洗い流す。」これが基本中の基本です。流水設備のないところは注意した方が良いかも？



“S”マーク

皆さん“S”マークってご存じですか？多分知らない方が大半ではないかと思います。昭和54年に厚労省の生活衛生営業指導センターが理美容業やクリーニング店等の生活衛生営業の運営に適正化及び振興に関する法律を改正し創設された標準営業約款に従って営業している店舗に表示する標識を Safety《安全》 Sanitation《清潔》 Standard《安心》の頭文字から取っています。

そして、我々理容組合は保健所の指導を得て「衛生消毒講習会」を毎年開催し受講者には「修了証」・「ステッカー」が交付されています。もちろん髪ねつの各店も受講していますよ～。

(あぐり)

男子はベスト16人のうち14人が日本人選手。帰化選手で先日、世界ランク1位を撃破した張一博選手と北京五輪代表の韓陽選手がそのまま決勝に上がり、張選手が優勝！帰化選手も新旧交代です。日本人しかも少なかつたし、やはり全日本選手権ほどの威厳はなさそう。
今、日本卓球界は10代前半の選手の活躍が目覚しく、このまま伸びれば、10年後は世界を狙えそうです。その大半は親の英才教育によるもので、元中国代表のお母さんに育てられた大阪の浜本由惟ちゃん（小6）は現在ダントツの小学生チャンピオンです。が、海外を見ればしばらく中国の強さは揺るがないでしょう。

今年6月のモスクワ世界卓球で、中国は男子が5連覇達成！女子は9連覇ならずシンガポールに敗れてしまいましたが（日本は男女共3位）、シンガポールの選手は全員が元中国人なので、世界卓球で優勝するより、全中国大会で優勝する方が、難しいだろうなどと思いつつ、高速料金千円を利用するため、その日うちに、奈良へと戻ってきたのでした。疲れたあ



10月11日（月祝）全日本社会人卓球選手権を見に行きました。場所は高知県民体育館。朝8時頃到着したので、9時からの試合にイイ感じで間に合いました。観客は700人くらい。男子244人から16人と女子185人のうち8人が前日までに勝ち上がって、僕の中では有名人揃い！今年の全日本2位の藤沼亜衣選手が自販機でジュースを買つてる！北京五輪のテレビで見た福岡春菜選手が僕の前で柔軟体操してる！我が家（生駒市）から1kmの所に実家のある藤井寛子選手が、僕の斜め後ろで弁当食ってる。藤井選手は北京五輪で女子のキャプテンを務めた実力者で、今年の全日本では、ダブルスで優勝しています。

福原愛や石川佳純は出てないけど、有名な「サ――ツ」の声が何度も館内に響きます。あ～来て良かった～（涙）朝4時から三六〇km車をとばした甲斐がありました。えつ？なぜ女子選手の事ばかり書くのかって？ あらホントだ（汗）。



【全日本社会人卓球選手権大会】
in 高知県